

<b>Zeitschrift:</b>	Textiles suizos [Edición español]
<b>Herausgeber:</b>	Oficina Suiza de Expansión Comercial
<b>Band:</b>	- (1964)
<b>Heft:</b>	4
 <b>Artikel:</b>	Salón internacional del vestido masculino en Colonia
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-796941">https://doi.org/10.5169/seals-796941</a>
 <b>Nutzungsbedingungen</b>	
Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. <u><a href="#">Siehe Rechtliche Hinweise.</a></u>	
<b>Conditions d'utilisation</b>	
L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u><a href="#">Voir Informations légales.</a></u>	
<b>Terms of use</b>	
The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. <u><a href="#">See Legal notice.</a></u>	
<b>Download PDF:</b> 04.04.2025	
<b>ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <a href="https://www.e-periodica.ch">https://www.e-periodica.ch</a></b>	

# Salón internacional del vestido masculino en Colonia

## El participación suiza

El décimo primero Salón Internacional del Vestido Masculino tuvo lugar en Colonia del 22 al 24 de agosto de 1964. Catorce fabricantes suizos de este ramo han tomado parte, más de la mitad de ellos encuadrados en el « stand » colectivo organizado por el Sindicato Suizo de los Exportadores de la Industria del Vestido, de Zurich. Estas empresas tuvieron así la ocasión de reunirse con antiguos clientes y, simultáneamente, de establecer nuevas rela-

ciones. La afluencia de visitantes fue generalmente importante; se trataba sobre todo de comerciantes de la Alemania Federal, pero también procedentes de otros países del Mercado Común y de la Zona de Libre Cambio. Los expositores que ya habían participado precedentemente a este Salón Internacional aseguran que su presencia en Colonia había surtido un efecto positivo sobre las exportaciones suizas de vestidos masculinos.

La participación suiza comprendía trajes de caballero, artículos de camisería, vestidos para el deporte y el solaz, sombreros y gorras. Fueron especialmente las creaciones de moda para el solaz las que suscitaron un interés muy vivo.

